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ACTUALIDAD ALCOBENDAS

En una entrevista con Rocío García Alcántara, alcaldesa de Alcobendas, abordamos los

grandes retos que enfrenta la ciudad en temas clave como vivienda, movilidad,

seguridad y deporte. Con la mirada puesta en un futuro más accesible y seguro para

sus vecinos, García comparte su enfoque �rme y comprometido para resolver los

problemas más urgentes que afectan a la los vecinos. A continuación, recogemos un

extracto de esta entrevista.

Alcobendas, una de las ciudades más dinámicas de la Comunidad de Madrid, sigue

enfrentando grandes desafíos derivados de su constante crecimiento. El incremento de la

población y la expansión del área urbana han puesto de mani�esto varias

problemáticas relacionadas con la vivienda, el transporte, la seguridad ciudadana y la

calidad de vida de los vecinos. En este contexto, Rocío García, alcaldesa de Alcobendas,

ha tomado las riendas para buscar soluciones a través de una serie de iniciativas y

proyectos. En esta entrevista, la alcaldesa desglosa los planes y medidas que está

implementando para garantizar un futuro próspero y equilibrado para Alcobendas.

Charlamos con Rocío García Alcántara, alcaldesa de Alcobendas, sobre

los retos y avances en vivienda, movilidad, seguridad y deporte
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CN: ¿Cómo está el asunto de la vivienda en Alcobendas?

El acceso a la vivienda se ha convertido en uno de los temas más candentes en

Alcobendas. La subida de los precios, sumada a la escasez de oferta de viviendas

asequibles, ha generado una creciente preocupación entre los vecinos. La alcaldesa García

es crítica con la política del gobierno central, especialmente en relación con la Ley de

Vivienda, que considera poco favorable para quienes son propietarios. Para la alcaldesa, la

ley no está diseñada para ayudar a aquellos que intentan acceder a la vivienda, sino que

prioriza a los ocupas y a aquellos que ocupan viviendas de manera ilegal.

En cuanto a las ocupaciones ilegales, Alcobendas no es ajena a este fenómeno. García

recalca la importancia de tener un enfoque de tolerancia cero con este tipo de prácticas y

destaca que, durante el último año, el municipio ha incrementado en un 20% los desalojo

de viviendas ocupadas ilegalmente. La alcaldesa también hace referencia a situaciones

como la de una vecina de 82 años de Fuenlabrada que sufrió la ocupación de su hogar, un

caso que pone de mani�esto la necesidad de una mayor acción estatal para frenar este

problema. “Estamos trabajando muchísimo en este tema, y la ocupación ilegal es una

de nuestras prioridades. Sabemos que debemos seguir luchando contra estas

prácticas para garantizar la seguridad y tranquilidad de los vecinos”, a�rma García.

Entrevista completa

CN: ¿Cuál es tu visión ante el problema del transporte y la

movilidad?

La movilidad es otro de los grandes desafíos para Alcobendas, especialmente dada la

concentración de población y empleo en la zona norte de Madrid. La alcaldesa ha

expresado en múltiples ocasiones su preocupación por la falta de avances en

infraestructuras clave que facilitarían el �ujo de vehículos y transportes públicos. El

proyecto de ampliación de la línea de Cercanías y la mejora de las infraestructuras de la A-1

y la M-50 son fundamentales para poder ofrecer soluciones e�caces a los miles de vecinos

y trabajadores que a diario atraviesan la ciudad.
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A pesar de los esfuerzos locales, García lamenta que, en algunos casos, las soluciones aún

no hayan llegado. Es por ello que, junto con otros alcaldes del norte de Madrid, ha

solicitado al gobierno regional y nacional una reunión urgente para exigir mejoras en el

sistema de transporte. García resalta que la necesidad de soluciones es apremiante: “El

problema de la movilidad no solo afecta a Alcobendas, sino a toda la zona norte. La

congestión y los atascos diarios son inaceptables para una ciudad que sigue

creciendo a gran ritmo”. Además, el gobierno local está invirtiendo en la modernización

de la carretera de Fuencarral, un proyecto clave para descongestionar el trá�co y hacer de

la vía una auténtica arteria urbana.

CN: ¿Cómo se está desarrollando el proyecto del SEMURA? 

SEMURA (Servicio de Emergencias Municipales de Alcobendas) es otro de los proyectos en

los que la alcaldesa pone un fuerte énfasis. Desde su creación, SEMURA ha logrado reducir

signi�cativamente los tiempos de respuesta en emergencias, situándose por debajo de los

seis minutos en la mayoría de los casos. Este servicio ha sido muy bien recibido por los

vecinos, quienes valoran la cercanía y rapidez con la que responden los servicios de

emergencia.

La alcaldesa subraya que la seguridad en la ciudad es una prioridad absoluta. “En

Alcobendas, estamos comprometidos con la seguridad de nuestros vecinos, y

SEMURA es un re�ejo de nuestro esfuerzo. Un servicio de emergencias de calidad es

esencial para salvar vidas, y no vamos a escatimar recursos en este sentido”, asegura

García.

CN: ¿En qué va a consistir ser la Ciudad Europea del Deporte 2025?

Uno de los logros que la alcaldesa destaca con orgullo es la designación de

Alcobendas como Ciudad Europea del Deporte 2025. Este título supone un

reconocimiento al esfuerzo realizado en la promoción del deporte a nivel local y regional.

García celebra este logro como un re�ejo de la tradición deportiva de Alcobendas, que ha

sido una de las ciudades más comprometidas con el deporte y la salud.
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Dentro de las iniciativas deportivas, destaca las becas otorgadas a deportistas locales, un

proyecto que nunca antes se había realizado en la ciudad. A través de esta iniciativa, el

gobierno local garantiza que todos los niños de Alcobendas tengan acceso al deporte,

independientemente de su nivel económico. “Queremos que el deporte sea accesible

para todos. Ningún niño se quedará sin la oportunidad de practicar deportes por

motivos económicos”, explica la alcaldesa, quien también resalta la importancia de

apoyar a los atletas de élite en su camino hacia la excelencia.

CN: ¿Cómo ves la seguridad en Alcobendas? 

La seguridad sigue siendo una de las principales preocupaciones para los vecinos,

especialmente en el centro de Alcobendas. García resalta las inversiones realizadas en el

CECOM, el nuevo centro de control de la policía municipal, así como en la ampliación de la

red de cámaras de seguridad en la ciudad. “Sabemos que la percepción de seguridad es

vital para nuestros ciudadanos. Por ello, además de la policía a pie de calle, estamos

invirtiendo en tecnología avanzada para mejorar nuestra capacidad de respuesta ante

cualquier incidencia”, comenta García.

Además, la alcaldesa destaca el incremento de patrullas a pie, que han mejorado la

cercanía con los vecinos y la capacidad de respuesta ante situaciones de inseguridad.

“Queremos que la policía esté cerca de los ciudadanos, que conozcan a sus vecinos,

sus preocupaciones y que se conviertan en parte activa de la comunidad”, explica.
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CN: ¿Cómo imaginas el futuro de Alcobendas?

Rocío García ha demostrado un enfoque claro y determinado para afrontar los retos que

Alcobendas enfrenta en los ámbitos de vivienda, movilidad, seguridad y deporte. A través

de medidas concretas como la mejora de los servicios de emergencia, la modernización

de infraestructuras y el impulso al deporte local, la alcaldesa sigue trabajando para que

Alcobendas se convierta en una ciudad modelo dentro de la Comunidad de Madrid. Con

un futuro prometedor por delante, la visión de García está marcada por el compromiso

con la calidad de vida de los vecinos y el crecimiento sostenible de la ciudad.

En esta noticia se recoge un extracto de la entrevista realizada a Rocío García Alcántara,

alcaldesa de Alcobendas, para ver la entrevista completa, pinche en este enlace.
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